

gehören Sonderzahlungen, Betriebsausflüge, gemeinsame Feierlichkeiten sowie die hohe Wertschätzung jedes Mitarbeiters zur Unternehmenspolitik. Soziales Engagement zeigt das Unternehmen durch finanzielle Unterstützung sozialer Einrichtungen wie Kindergärten, die Kinderkrebsklinik Freiburg, das Kinderhospiz Offenburg sowie von Sportvereine der Region.

Die HANS FLEIG GmbH wurde in diesem Jahr zum dritten Mal in Folge für den „Großen Preis des Mittelstandes“ nominiert.

Von über 800 nominierten Unternehmen aus Baden-Württemberg wurden lediglich 14 ausgezeichnet. Der „Hidden Champion“ aus Lahr wurde als FINALIST geehrt und erhält neben dem Preis und der Urkunde Lob und Anerkennung für seine herausragende Entwicklungen in Werkzeug- und Kunststofftechnik. Vorgeschlagen und nominiert wurde das Unternehmen durch die ONI-Wärme-trafo GmbH und die Volksbank in der Ortenau eG.

F HANS FLEIG GmbH
Formenbau und technische
Spritzgussteile

Hans Fleig GmbH Tel. 07821 9743-0
Breitmatten 38 info@fleig.de
77933 Lahr www.fleig.de



Großer Preis des MITTELSTANDES 2018



Die HANS FLEIG GmbH wurde in diesem Jahr zum dritten Mal in Folge für den „GROSSEN PREIS DES MITTELSTANDES“ nominiert.



v.l.n.r. Thorsten Braun, Edmund Barth, Wolfgang Isenmann Geschäftsleitung Hans Fleig

HANS FLEIG GmbH wird Finalist 2018 bei Deutschlands wichtigstem Wirtschaftspreis, verliehen von der Oskar-Patzelt Stiftung

„Zukunft gestalten“ – das Motto des diesjährigen Wettbewerbes – ist die Basis für den Zusammenhalt unserer Gesellschaft. Der deutsche Mittelstand ist ein Garant für Stabilität und Vertrauen. Ausgezeichnete leisten Hervorragendes im Unternehmen und für die Gesellschaft (Dr. Helfried Schmidt, Vorstand Oskar Patzelt Stiftung)



Mittelstand ist Seele und Stolz der deutschen Wirtschaft.

Die Auszeichnungsgala der Oskar-Patzelt-Stiftung im Rahmen des **24. Wettbewerbes „Großer Preis des Mittelstandes“** für die Wettbewerbsregionen Baden-Württemberg, Bayern, Hessen und Thüringen erlebten am 15. September 2018 im Würzburger Hotel Maritim mehr als 400 Unternehmerinnen und Unternehmer sowie zahlreiche geladene Gäste. Herzlich begrüßt wurde in Würzburg Prof. Dr. Wolfgang Reinhart MdL, Vorsitzender der CDU-Fraktion im Landtag von Baden-Württemberg und Mitglied des Präsidiums der Oskar-Patzelt-Stiftung.

Die HANS FLEIG GmbH hat sich auf die Konstruktion und Produktion von **Spritzgießwerkzeugen** und die Herstellung **technischer Kunststoffteile** für international tätige Unternehmen der Automobil-, Elektronik-, Luftfahrt- und Lebensmittelindustrie sowie der Medizintechnik spezialisiert. Weitere Tätigkeitsfelder sind die Montagetechnik und die Dünnwandtechnologie.

Das Lahrer Unternehmen verfügt über das Know-how den hohen Anforderungen an die neue Generation von Zündspülkörpern in der Automobilindustrie

zu entsprechen. Fleig ist für die Fertigung von High-Tech-Teilen für namhafte Automobilhersteller wie Audi, Daimler, Fiat und Volkswagen zuständig und beliefert die entsprechenden Werke in Europa, China und Mexiko. Mit der im eigenen Hause entwickelten Dünnwandtechnologie verfügt Fleig über ein Alleinstellungsmerkmal und realisiert im Spritzgießverfahren Wandstärken nahe der Folientechnik. Nachhaltig werden kleinere und leichtere Bauteile aus Kunststoff angusslos gefertigt, womit Ressourcen gespart werden und kein Abfall entsteht.

Ein ebenso auf Nachhaltigkeit ausgelegtes Alleinstellungsmerkmal sind die qualitativ hochwertigen **Spritzgießwerkzeuge**, die ein Vielfaches der erwarteten Ausbringungsmenge bei geringerem Materialeinsatz erreichen und somit für Kunden dank der deutlich geringeren Werkzeug- und Stückkosten finanzielle Vorteile bieten.

Im Jahr 2017 hat das Unternehmen Investitionen im Bereich **Werkzeugbau** getätigt, wodurch eine **Effizienzsteigerung von 20 Prozent** erzielt werden konnte. Des Weiteren wurden unter anderem energieeffiziente Spritzgießautomaten gekauft, um Prozesse optimieren zu können und auch dank hoch motivierter Mitarbeiter eine überdurchschnittliche Wertschöpfung zu sichern.

Die HANS FLEIG GmbH ist zudem strategischer Lieferant für **Zündspulenkörper**, **patentierete Heckklappensysteme** und **Dichtungen für die Medizintechnik**, die eine sehr geringe Dicke aufweisen und mit der Dünnwandtechnik hergestellt werden. Mit dem erarbeiteten Know How ist Fleig in der Lage Kunststoffteile absolut prozesssicher zu produzieren.

Für die hohe Qualität ihrer Arbeit wurde das Schwarzwälder Erfolgsunternehmen mehrmals ausgezeichnet.

So erhielt es den **Q-Award** als bester Lieferant durch BorgWarner Beru Systems sowie das Gütesiegel „**Innovativ durch Forschung**“ vom Stifterverband. Des Weiteren wurde Fleig als einer der „**100 Betriebe zur Ressourceneffizienz**“ durch das Land Baden-Württemberg ausgezeichnet und erhielt in diesem Jahr die Zertifizierung nach der neuen, sehr anspruchsvollen IATF-Norm der internationalen Automobilbranche.

Ein Grund für das kontinuierliche Wachstum des Unternehmens ist die stetige Aus- und Weiterbildung der Mitarbeiter beispielsweise durch kooperierende Anlagenhersteller und Fachverbände. Um das Wohlergehen der Mitarbeiter zu fördern,